
Monsieur le Maire de Vittel, 

Monsieur l’Adjoint aux sports, 

Monsieur le Secrétaire Général du CROS GE 

Mesdames et Messieurs les représentants des clubs, 

 

Laissez-moi d’abord vous dire tout le plaisir de vous retrouver. 

Nous voici arrivés au terme de cette saison… Quelle saison ? Diront certains à juste titre. 

Je crois tout simplement que c’était la saison que nous voulons surtout, ne plus vivre…Et c’est tout 

ce que je nous souhaite. 

Je vais donc vous présenter ce rapport moral et administratif en étant bien évidemment très 

succinct. Chaque Vice-Président et Président de commission vous présentera les résultats de leurs 

travaux parce que, malgré tout, il y a eu du travail. 

Au niveau administratif tout d’abord, notre Ligue compte 10 salariés à ce jour et un stagiaire dans 

le domaine de la communication. Isabelle GOYEZ a quitté notre Ligue au 31 mai 2021 par le biais 

d’une rupture conventionnelle. La Direction de nos salariés est confiée à Thierry PONS, notre 

Directeur Territorial et je les remercierai pour leur professionnalisme.  

Nos salariés qui ont dû malheureusement être en activité partielle. Contact a toutefois été gardé 

avec eux pour préserver au mieux le lien social si important. Notre trésorier confirmera je pense 

que cette décision a permis de sauvegarder les finances de notre Ligue. Je vous précise également 

que la Ligue ne compte plus que 2 CTS en les personnes de Laurent Hantz et Abdel Loucif. Philippe 

Ory ayant fait valoir ses droits à la retraite, que nous lui souhaitons longue et heureuse. 

Malheureusement, comme chacun le sait, ces postes ne sont plus remplacés par le Ministère. 

Au niveau de la gestion de notre Ligue, ce ne sont pas moins de 8 comités Directeurs et 9 réunions 

de Bureau qui se sont déroulés cette saison. La succession de décisions exceptionnelles à prendre, 

compte tenu des mesures Covid, justifie cette abondance de réunion. Bien évidemment, bon 

nombre d’entre elles se sont déroulées à distance. Notre outil de visio, et de partage de fichiers 

permet des réunions efficaces lorsque bien sûr, tout le monde joue le jeu et communique les 

éléments en amont. Je sais que certains d’entre vous me comprendront…  

Certains ont pu penser que le fait qu’il n’y ait malheureusement pas de championnat entraîne 

beaucoup moins de travail. Cela a été bien loin d’être le cas et merci aux membres du Comité 

Directeur qui sont restés mobilisés. Tous les compte-rendu de réunions sont sur eFFBB et sur notre 

site internet. 

Au niveau de nos licenciés, la baisse est conforme à la baisse constatée au niveau Fédéral avec -17, 

6 % de perte tant chez les féminines que chez les masculins. Vous avez le tableau sous les yeux. 

Ces 33 033 licenciés sont répartis dans 320 clubs. 



Une remarque : notre secteur rural est très impacté une nouvelle fois. Moins 30 % pour les, 

Ardennes, moins 27 % pour la Meuse, moins 24 % pour les Vosges et moins 35 % pour le Comité 

Territorial Aube Haute Marne. En 2019 ce comité comptait plus de 1 500 licenciés, il vient de 

descendre sous les 1 000. Nous sommes malheureusement bien au-delà d’un problème covid même 

si pour certains comités, la baisse démographique explique beaucoup de choses. 

Une inquiétude : de nombreux licenciés et surtout de nombreux bénévoles et arbitres ont goûté à 

des week-ends paisibles, en famille… Allons-nous les retrouver ? Combien allons-nous en perdre ? 

Comment faire pour les attirer de nouveau ? Pour en attirer de nouveaux ? C’est notre challenge à 

tous dès maintenant. Le chemin du pessimisme serait à mon sens le chemin de la facilité. Notre 

basket, nos clubs, nos équipes ne seront plus les mêmes qu’auparavant. Je sais que nous saurons 

nous adapter, rebondir. Le chemin sera long mais je ne doute pas que nous y arriverons. 

 

Le point d’activité de nos Commissions : 

Je laisse bien sûr le soin à nos Vice-Présidents et aux Présidents de commissions de vous présenter 

leur travail de cette saison. 

Je vais toutefois souligner quelques points si vous me le permettez : 

• Tout d’abord : Le travail incessant de la commission sportive et en particulier de Laurent 

KULINICZ pour proposer et reproposer un retour au jeu sans cesse repoussé. Trop souvent 

critiqué très injustement et parfois en des termes violents. On ne peut que le regretter tant 

le travail fourni est énorme et de qualité. 

• Ensuite : Le travail mené par l’institut régional de formation pour la mise en place des 

printanières et des visio thématiques qui ont suivi. C’est un véritable moyen de 

communication directe à votre égard et cela me parait essentiel. Vous êtes de plus en plus 

nombreux à assister. Ce dispositif sera pérennisé. A noter également la démarche menée 

pour faire certifier notre Ligue Qualiopi. 

• Et enfin : Le travail mené par nos commissions basket féminin et démarche citoyenne. Elles 

vous le décriront très bien tout à l’heure. 

Voilà, je me limite volontairement pour laisser le temps aux principaux acteurs de partager avec 

vous ce qu’ils font avec passion et à votre service. 

Je ne ferai pas cette année d’état des lieux de nos équipes en championnat de France… A quelques 

exceptions près tout le monde sera au même niveau que la saison passée. Espérant très sincèrement 

que ce soit la dernière saison de ce type. 

Je terminerai en rappelant aux clubs qui ne sont pas encore réaffiliés de bien vouloir le faire avant 

le 30 juin. Passé ce délai il faudra passer par une affiliation papier beaucoup plus contraignante. 

Merci également de signer vos mails avec le nom complet ou au moins la ville de votre club. Sur 320 

clubs, plusieurs ont la même abréviation ce qui fait perdre énormément de temps à tout le monde 

en recherche. 

D’habitude je termine par « bonnes vacances à tous ». Cette année je vous souhaite tout d’abord 

une bonne fin de saison ! Bon nombre d’entre vous ayant prévu de nombreuses animations jusque 



mi-juillet voire tout l’été et je vous en félicite. Et ensuite de bonnes vacances en espérant que notre 

basket puisse enfin repartir du bon pied et que nos licenciés et dirigeants retrouvent nombreux nos 

salles de sports en septembre. 

Merci de votre attention. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


